
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen begründet den Antrag. 

 

Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0066/2019). 

 

Die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung, den Eigentümer des Spielplatzes auf seine Verpflichtungen 

hinzuweisen, dass die Geräte eine gewisse Verkehrssicherheit vorweisen solle. 

  


